

IMAGEN DEL DÍA

ESTRENA LA CDMX CABLEBÚS

CDMX.— Autoridades capitalinas pusieron en marcha dos de las seis estaciones que conforman la línea del Cablebús que se ubica en Gustavo A. Madero. Reportaron que el resto de la obra presenta un avance de 92% y se espera que en mayo concluyan los trabajos, para que en junio brinde el servicio completo. Aún no definen el costo del pasaje que tendrá.



Inauguran dos estaciones de la Línea 1 del Cablebús

Gobierno de la CDMX pone en marcha tramo de Campos Revolución a Tlalpexco; **anticipa que proyecto concluya en mayo, para que inicie operaciones el 20 de junio**

EDUARDO HERNÁNDEZ

El Gobierno de la Ciudad de México inauguró dos de seis estaciones de la Línea 1 del Cablebús, que comprenden el tramo de Campos Revolución a Tlalpexco; no obstante, el resto sigue en construcción, con avance general de 92%, y concluirá en mayo. La operación total será hasta el 20 de junio.

“Ya están listas, todavía falta una parte, la que va a Indios Verdes, pero dado que ya está lista esta antena [de Campos Revolución a Tlalpexco], pues es importante que la gente se vaya familiarizando con este sistema”, dijo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

La mandataria recorrió el tra-

mo e informó que durante mes y medio habrá servicio gratuito para el conocimiento de todos los habitantes de Cuauhtépec y quien quiera ubicarlo.

Hasta el momento no hay una tarifa definida y se está pensando en un costo accesible, para que la gente no gaste más de lo que ya eroga para transportarse, pero que al mismo tiempo permita la sustentabilidad del sistema, pues adelantó que buscan que sea un transporte que no tenga subsidio.

“A partir de eso definiremos el punto que nos permita no tener un transporte subsidiado y que sea accesible”.

Al cuestionarla sobre el informe de la Auditoría Superior de la

EL UNIVERSAL



EL UNIVERSAL



Ciudad de México, que informó que se identificó que se violó el Programa Delegacional de Desarrollo Urbano de la alcaldía Gustavo A. Madero en tres estaciones de la Línea 1 del Cablebús, donde el uso de suelo no permite una edificación de este tipo, la jefa de Gobierno comentó que la

ASCM “está equivocada una vez más, así de sencillo”.

Durante la inauguración, personal del Hospital Materno Infantil de Cuauhtépec, que está a un costado de la estación Campos Revolución, gritaron a Sheinbaum Pardo que se les apliquen las vacunas, a lo que aseguró que se plática con ellos, aunque recordó que las dosis son primero para el personal que está al frente del Covid-19.

Avance de 92%

El secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, indicó que está concluida la antena de Campos Revolución a Tlalpexco; sin embargo, la línea troncal, de Indios Verdes a Cuauhtépec, tiene

un avance general de 92%; 96% en todos los sistemas electromecánicos y 90% en la obra civil.

Alrededor de las 14:00 horas de este jueves, la gente ingresó a las instalaciones para conocer este medio de transporte, como Raquel Álvarez Beltrán, quien dijo que desde que comenzó la obra tenía la ilusión de subirse, por lo que una vez que se enteró que ayer daría servicio completo, corrió para ser de las primeras en utilizar el nuevo transporte.

“Uno de viejito que ya va de salida, nos vamos a dar el lujo de subirnos, no faltó una chismosita que habló por teléfono, porque sabía que ya estaba puesta para subirme, dije ‘tengo que subir’”, comentó. ●

Por etapas

La ruta completa de Cuauhtépec a Indios Verdes tiene un avance general en la obra de 92%. Luego entrará en etapa de pruebas y estará en operación el 20 de junio.

Fechas de apertura

- 4 DE MARZO
- 20 DE JUNIO (LÍNEA TRONCAL)



Fuente: Secretaría de Obras y Servicios de la Ciudad de México.





CARLOS MEJIA, EL UNIVERSAL

Durante un mes y medio el Cablebús brindará servicio gratuito para que las personas se vayan familiarizando con el sistema de transporte. Ayer, la gente pudo ingresar a las instalaciones.

